

Escuela de Lenguaje Abelardo Iturriaga Jamett



COMUNICADO

Estimada comunidad educativa

Junto con saludar, informo que en el día de hoy Viernes 26 de Febrero se convocó a una reunión extraordinaria del Consejo Escolar del establecimiento para determinar si la modalidad mixta (clases presenciales y remotas) planteada en el plan de funcionamiento que se entregó al Ministerio de Educación el 15 de enero, se ratifica o modifica.

La conclusión a que se llegó es iniciar el año escolar con la presencialidad de los estudiantes en clases, es decir se ratifica lo planteado en el plan de funcionamiento presentado a la entidad educacional Ministerial.

Nuestro colegio cuenta con todas las medidas de higiene y seguridad sanitaria, recomendadas por los Ministerios de Salud y Educación, entre las cuales están:

- Entrada y salida en horarios diferidos
- Control de temperatura al ingreso del colegio
- Recreos diferidos
- Señaléticas que recuerden uso de mascarillas, lavado de manos y distancia física
- En cada sala de clases estará disponible el aforo permitido
- Sistema para sanitizar los zapatos al ingreso
- Dispensador de alcohol en el ingreso a las salas
- Demarcación de los espacios para que los estudiantes estén con las distancias que corresponden

¡Juntos nos seguiremos cuidando!

Saludos cordiales

Dirección